

Miasmen in der klassischen Homöopathie

Miasmenlehre & ihre Entwicklung

Dozentin

Christine Heckmann. Heilpraktikerin

B.Sc. Naturheilkunde und komplementäre Heilverfahren



Kursbeschreibung

Um die Miasmentheorie in der Homöopathie halten sich viele unterschiedliche Erklärungsmodelle. Diese werden an dem Unterrichtswochenende besprochen, ebenso die Einführung der drei ursprünglichen Grundmiasmen von Samuel Hahnemann. Die einzelnen Miasmen werden in Zusammenhang mit der jeweiligen Nosode in die individuelle Gesamtheit der klassischen Homöopathie integriert. Damit wird das oft starre Miasmenmodell zugänglicher und der Grundgedanke der Homöopathie – die Individualität eines jeden Falles - kann weiter aufrechterhalten werden.

Wer sich für die klassischen Miasmen mit der jeweiligen Nosode interessiert, ist hier genau richtig!

- Chronische Krankheiten Miasmen Nosoden in der klassischen Homöopathie
- Chronische Krankheiten und Hahnemanns Miasmenmodell
- Psorisches Miasma (Arzneimittelbild Psorinum)
- Sykotisches Miasma (Arnzeimittelbild Medorrhinum)
- Syphilitisches Miasma (Arzneimittelbild Syphilinum)
- Zusatz: Tuberkulines Miasma (Arzneimittelbild Tuberkulinum)

Jeder Teilnehmer erhält ein umfangreiches Skript mit ausführlichen Mittelbeschreibungen.

Termin

Freitag . 07. Juni 2024 von 14.00 – 20.00 Uhr Samstag . 08. Juni 2024 von 09.00 – 18.00 Uhr

Kosten

210,00 €

Ihr könnt wählen:
Präsenzunterricht oder Livestream
Wir freuen uns auf euch!

Ort

naturopath . Schule für Heilpraktiker Darmstädter Straße 10 . 64342 Seeheim . 06257 / 9696060

hp-schule@naturopath.de

www.naturopath.de

tand: Mai 2024